



English version below....

## **Les journées scientifiques du Réseau africain sur le management public en Afrique – 1<sup>ère</sup> Edition**

### **Appel à Communications**

Le Réseau Africain d'Analyse et d'Évaluation des Politiques Publiques (RAEAPP) en collaboration avec l'Université de Nantes organise la 1<sup>ère</sup> Edition de ses **Journées Scientifiques du Management Public en Afrique (JSMPA) les 13 & 14 septembre 2017** à l'IAE Nantes– Economie et Management. Les JSMPA visent à lancer officiellement les activités du Réseau et de sa future revue, la Revue Africaine des Politiques Publiques. Le RAAEPP est une association scientifique regroupant universitaires et professionnels passionnés des questions de politiques publiques en Afrique.

Les JSMPA ont pour thème central « Etats des lieux des politiques publiques en Afrique ». Des contributions de toutes disciplines, en Anglais ou en Français sur des thématiques autour des politiques/management public sont recevables, en particulier, celles relatives à :

- Institutions & Gouvernance ;
- Finances publiques & politiques de stabilisation macroéconomique;
- Innovation sociétale ;
- Relations internationales ;
- Environnement & Ressources naturelles ;
- Changements climatiques & résilience ;
- Politiques sectorielles (éducation, santé, énergie, agriculture, Transport, urbanisme, etc.).

Les contributions originales sur les thématiques ci-dessus énumérées s'articulant dans les contextes africains sont fortement encouragées.

Les papiers retenus et présentés à ces JSMPA feront l'objet d'une publication dans « Les cahiers de recherche du Laboratoire d'Economie et de Management de Nantes-Atlantique». Les meilleurs papiers pourraient donner lieu à une publication dans un numéro spécial d'une revue de politiques publiques, après une procédure d'évaluation par des pairs.

Les contributions (résumé long – 10 000 caractères maximum ou texte intégral) incluant le titre de la communication, les mots-clés, l'adresse complète des auteurs et une note bibliographique sont à envoyer à : [jsmpa@univ-nantes.fr](mailto:jsmpa@univ-nantes.fr)

Principaux délais :

## **The African Network's Workshop on Public Policy Management in Africa – 1st Edition**

---

- Date limite de réception des résumés : **31 juillet 2017** ;
- Notification aux auteurs : **15 août 2017**;
- Date limite de confirmation de participation : **1<sup>er</sup> septembre 2017** ;
- Date limite d'envoi des versions complètes des papiers retenus : **7 septembre 2017**

La **participation** aux JSMPA est **gratuite**. Toutefois, **l'inscription est obligatoire**.

Les frais de déplacement et d'hébergement sont à la charge des participants. Les pauses-café sont assurées par le RAAEPP. La restauration est optionnelle (15€/personne).

Pour toute information complémentaire, merci de contacter le comité d'organisation à l'adresse mail ci-dessus ou [se rendre sur la page web de l'événement](#) .

### **Comité Scientifique**

Augustin FOSU, Université du Ghana, Ghana

Jean-Pierre OLIVIER DE SARDAN, Lasdel, Niger

Géraud MANGRIN, Université Paris 1, Panthéon-Sorbonne, France

François-Charles WOLFF, Université de Nantes, France

Arnaud STIMEC, Sciences Po Rennes, France

Moussa DJIRE, Université de Bamako, Mali

Raymond LEGUIDEC, Université de Nantes, France

## **The African Network's Workshop on Public Policy Management in Africa – 1<sup>st</sup> Edition**

### **Call for Papers**

The African Network for Public Policy Analysis and Assessment (ANPPAA) in collaboration with the University of Nantes organizes the 1<sup>st</sup> Edition of its **Scientific Meetings on Public Management in Africa on 13 & 14 September 2017** at the IAE Nantes.

The workshop aims to officially launch the activities of the Network and its future Review namely "African Review of Public Policy". ANPPAA is a scientific association of academics and professionals who are passionate about public policy issues in Africa.

The central theme of the workshop is "Overview of Public Policy in Africa". We welcome contributions from all disciplines, in English or French dealing with:

- Institutions & Governance ;
- Public finance & Macroeconomic stabilization policies;
- Social Innovation;

## **The African Network's Workshop on Public Policy Management in Africa– 1st Edition**

---

- Environment & Natural Resources;
- Climate change & resilience;
- Sectoral policies (education, health, energy, agriculture, transport, Urbanization, etc.).

We particularly welcome original contributions on African issues.

Papers selected and presented to the workshop will be published in "Les cahiers de recherche" of the Laboratory of Economics and management of Nantes-Atlantique". The best papers could be published in a special issue of a public policy review, following a peer review process.

Contributions (long abstract - maximum 10 000 characters or full text) including the title of the paper, keywords, the authors' complete address and a bibliographic note should be sent to: [jsmpa@univ-nantes.fr](mailto:jsmpa@univ-nantes.fr)

Main deadlines:

- Abstracts reception: **July 31, 2017**
- Notice to authors: **August 15, 2017**
- Registration: **September 1, 2017**
- Full texts reception: **September 7, 2017**

**Participation** to the workshop is **free of charge**. However, **registration is mandatory**.

Travel and accommodation costs are the responsibility of the participants. Lunch is service charge optional (€ 15/ person).

For further information, please contact the Organizing Committee via the email above or [visit the event web page](#).

### **Scientific Committee**

Augustin FOSU, University of Ghana, Ghana

Jean-Pierre OLIVIER DE SARDAN, Lasdel, Niger

Géraud MANGRIN, University Paris 1, Panthéon-Sorbonne, France

François-Charles WOLFF, University of Nantes, France

Arnaud STIMEC, Sciences Po Rennes, France

Moussa DJIRE, University of Bamako, Mali

Raymond LEGUIDEC, University of Nantes, France